

Was Sie schon immer über Furoshiki lernen wollten

Nach schier unendlichen Monaten auf Sparflamme startet die Klubschule Migros nun wieder voll durch. Im Gepäck hat sie nagelneue – und genauso topaktuelle – Kurse.

Von E-Bike-Fahrtechnik bis zur Resilienz. Und von Salsa (*ladies only*) bis hin zu Upcycling.



Neue Kurse in der Klubschule Migros: 1) E-Bike-Fahrtechnik, 2) Furoshiki, 3) Kreatives Upcycling: Zero Waste

«Endlich!», möchte man fast sagen. Endlich wieder gemeinsam lernen, miteinander kreativ sein, zusammen üben, malen, trainieren, kochen. Das alles und noch viel mehr geschieht in der Klubschule Migros. Die startet nicht nur mit viel Elan, sondern auch mit vielen neuen Angeboten ins neue Semester.

Selbstverständlich tummeln sich darunter die bewährten Evergreens wie die beliebten Sprach-, Koch- oder Pilateskurse. Fürs neue Semester hat die Klubschule Migros aber auch nagelneue Kurse in ihr Angebot aufgenommen. Nicht aus purer Kreativität, sondern auf vielfachen Wunsch treuer Kursteilnehmerinnen und -teilnehmer – und solchen, die es eben gerne würden.

Kreatives Upcycling

So kam zum Beispiel der Salsakurs zustande, der sich explizit an Damen ohne Vorkenntnisse richtet (Kurs «Salsa Lady Style»). Auch die Mischung aus Fahrtechnik und Tourenplanung, die der neue E-Bike-Kurs vereint, entstand aufgrund von Inputs der lernfreudigen Kundschaft (Kurs «E-Bike Fahr-

technik und Tourenplanung»). Schliesslich ist das E-Bike das Fortbewegungsmittel der Stunde.

Das Thema der Stunde hingegen ist die Nachhaltigkeit. Diesem nimmt sich die Klubschule Migros mit einer ganzen Kurs-Serie unter dem Titel «Kreatives Upcycling» an. In Zusammenarbeit mit dem Nachhaltigkeitsprojekt «Offcut Basel» – gegründet übrigens dank des Anschubs durch den Migros-Pionierfonds – fokussieren die Kurse auf Theorie und Praxis gleichermaßen.

Vorsicht: stauende Blicke

Während sich ein Modul dem Prinzip «Zero Waste» verschreibt, lernen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in einem weiteren Modul, aus Veloschläuchen oder Lastwagenblachen Schmuck, Kleidung oder ein schickes Täschli zu nähen. Und wer wissen will, wie aus ein paar Stücken Stoff und etwas Bienenwachs die vielleicht nachhaltigste Verpackung der Welt entsteht, sollte sich den 16. September 2021 abends freihalten. Die einzelnen Kurse sind übrigens separat buchbar.

Und was war das nun mit diesem Furoshiki? Auch die traditionelle japanische Verpackungstechnik kommt nicht zu kurz. Doch seien Sie gewarnt: Furoshiki verbindet nicht nur Nutzen, Ästhetik und Nachhaltigkeit; sie sorgt auch für jede Menge stauende Blicke. Mit den neuen Angeboten rund um die Nachhaltigkeit schliesst sich gewissermassen ein Kreis, der bis zu den Anfängen der Bildungsstätte reicht. Als diese nämlich 1944 in Basel ihren Betrieb aufnahm, gehörte neben zahlreichen Sprachen ein Näh- und Flickkurs namens «Neues aus Altem» zum Angebot.

Nie war nähen schöner

Weitere Neuheiten beschäftigen sich etwa mit der Widerstandsfähigkeit (Kurs «Mentale und emotionale Stärke – Resilienz») oder der Achtsamkeit in der Erziehung (Kurs «Weniger Stress im Elternsein»). In den Herbstferien finden ausserdem Kinder- und Teenagerkurse in Französisch und Englisch statt.

Sprachen lassen sich auch in den beliebten Wochenendkursen lernen; Japanisch genauso gut wie Thai – und Norwegisch genauso gut wie Deutsch. Oder steht Ihnen der Kopf danach, wie man Comics zeichnet, Gold schmiedet oder den digitalen Fussabdruck zähmt? All dies bringen die Wochenenden. Und wenn es noch ein Geheimtipp sein soll: Nie war nähen schöner als im Rahmen der Sonntagsmatinée (etwa am 26. September 2021). (zVg)



Klubschule Migros Basel

Gundelitor · Jurastrasse 4 · 4053 Basel
Tel. 058 575 87 00 · klubschule.ch